

*Cuba remercie les pays de  
l'ALBA-TCP pour leur soutien  
constant*

---

Image not found or type unknown

Caracas, 24 nov (RHC) Le ministre cubain du Tourisme, Juan Carlos García, a remercié ce vendredi les pays de l'ALBA-TCP pour leur soutien constant à la levée du blocus et au retrait de Cuba de la liste des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme.

S'exprimant lors de la cinquième réunion des ministres du tourisme et des hautes autorités de l'Alliance bolivarienne pour les peuples des Amériques-Accord de commerce entre les peuples (ALBA-TCP), le ministre cubain a commenté les conséquences des deux mesures des États-Unis sur le secteur.

Il a reconnu l'impact de ces actions coercitives contre son pays, qui ont eu des répercussions négatives sur le secteur du tourisme et sa récupération après la pandémie de Covid-19, a-t-il dit.

Juan Carlos García a rappelé que le blocus économique, commercial et financier imposé à La Havane par les États-Unis remonte à plus de 60 ans et a qualifié d'"arbitraire et injuste" la dernière inscription de l'île sur la "liste fallacieuse" des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme.

Il a également transmis aux personnes présentes les "salutations chaleureuses et sincères" de Raúl Castro, leader de la révolution cubaine, du premier secrétaire du Parti et président cubain, Miguel Díaz-Canel, et du premier ministre, Manuel Marrero.

Il a également remercié les autorités touristiques vénézuéliennes et le secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP pour les possibilités de cet échange d'opinions, qui sera "très riche et bénéfique".

La réunion des ministres et des hauts responsables du tourisme de l'Alliance se déroule parallèlement à la 16e édition de la Foire internationale du tourisme du Venezuela, qui a débuté jeudi et se poursuivra jusqu'au 27 novembre à Barquisimeto, dans l'État de Lara, au nord-ouest du pays, avec la présence de 33 nations.

Alí Padrón, ministre vénézuélien du Tourisme, a souhaité la bienvenue aux personnes présentes et a expliqué qu'au cours de la période 2013-2019, l'arrivée de touristes internationaux dans la République bolivarienne a chuté de 73,06 %, passant d'un peu plus d'un million en 2013 à 292 000 l'année dernière.

Il a rappelé que la première mesure coercitive unilatérale contre le Venezuela a été prise en 2013 avec l'application de ce que l'on appelle les avertissements, qui ont impliqué "des augmentations substantielles des assurances et des coûts" des voyages vers ce pays.

Le chef de l'Etat a indiqué que la reprise du tourisme dans son pays après l'inflexion de ces deux années s'est construite à partir de la mise en œuvre de politiques publiques, dans le cadre de cinq axes fondamentaux tels que : le pilotage et la gouvernance et la promotion de l'investissement.

A cela s'ajoutent la promotion et le positionnement de l'offre exportable de produits touristiques, la formation, l'éducation et la sensibilisation des touristes.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/340358-cuba-remercie-les-pays-de-lalba-tcp-pour-leur-soutien-constant>



**Radio Habana Cuba**